

# Informations- und Mitwirkungsanlass

zur Arealentwicklung Elfenau

Montag 26. August Orangerie Elfenau 18h

**Gestalten wir die Elfenau!  
... machst Du mit?**

Jede und jeder hat Ideen wie wir die hiesigen Elfen beeindrucken können. Was ist Deine Idee? Was ist Dein Wunsch?

Die Stadt Bern will das gesamte Elfenauareal (von der Aare bis zur Busendstation) neu organisieren. Die IG-Elfenau hat mit der Stadt vereinbart, dass in der Orangerie eine Wand betrieben werden soll, wo Ideen und Vorschläge aus dem Quartier vorgestellt und diskutiert werden können. Das ist Teil des offiziellen Mitwirkungsverfahrens.

## **Mitmachen! Mitwirken!**

Besuche die Ideen-Wand im Parkcafé Elfenau vis-à-vis der Theke und bring Dich ein. Oder informiere Dich einfach!

Merci